

Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados



## PROYECTO DE RESOLUCION

## La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de **Buenos Aires**

## **RESUELVE**

Declarar de Interés Legislativo el "50 Aniversario del Instituto Dr. Eduardo Braun Menéndez" del Partido de Berazategui, a realizarse el próximo 30 de abril.





## **FUNDAMENTOS**

El Instituto Dr. Eduardo Braun Menéndez es una organización que desarrolla sus actividades educativas como respuesta a las demandas expresadas por la comunidad.

A fines de la década del 50 funcionaba en este predio, un ateneo cultural donde se reunían jóvenes estudiantes de nivel secundario y universitario que intentaban ampliar horizontes en la práctica conservacionista. Amantes de la naturaleza, poseían una personalidad vigorosa y positiva y procuraban siempre la superación. Este grupo responsable, disciplinado y capaz del trabajo en equipo era la expresión visible de toda una comunidad que quería una escuela a la medida de los tiempos.

En el año 1963 se funda formalmente la institución incorporándola a la enseñanza oficial con carácter de Instituto Privado Gratuito al abrir una sala de jardín de infantes y un primer grado de la escuela primaria.

Unos años más tarde, con más exactitud en 1973, deciden poner en funcionamiento un sueño que se venía gestando hacía un largo tiempo, la apertura del nivel secundario. Y a medida que pasaban los años la escuela crecía con gran esfuerzo y poco a poco llegamos a tener el confortable edificio que hoy podemos disfrutar todos.

Ya con vasta experiencia en los niveles inicial, primario y secundario, ante la imperiosa necesidad de tener en esta zona un Instituto de Nivel Superior, en 1993 se abren nuevamente las puertas de esta casa de altos estudios para albergar a todos aquellos que quisieran especializarse en educación y en informática.

Este Instituto también sirvió como sede para dictar cursos de perfeccionamiento docente y post-grado cuando comenzó la transformación educativa en la República Argentina.





En 1995 se dio apertura al Bachillerato para adultos como respuesta al pedido de muchos padres y ex alumnos que no habían podido finalizar su carrera secundaria por diferentes motivos personales.

En 2001, se abre la carrera de Técnico Superior en Logística que prepara a los alumnos a insertarse en el área de producción fabril asegurándose que los materiales que necesita la empresa estén siempre disponibles en el momento oportuno y con la calidad propuesta, así como hacer llegar al cliente el producto fabricado con un servicio eficiente que refleje la seriedad de la empresa.

En 2002, se da apertura al Profesorado de Historia con trayecto en Ciencias Sociales y en 2005, el Profesorado de Geografía apuntando al desarrollo de los conceptos sociales en el niño y el adolescente, la comprensión del tiempo y el espacio, la causalidad histórica así como los procesos de razonamiento y solución de problemas de manera constructiva.

En 2003 se comenzó a dictar el post-grado del profesorado especializado en jardín maternal y el post-título para profesionales que se desempeñan como docentes en la actualidad y necesitan especializarse en pedagogía y didáctica del nivel en el que desarrollan la labor docente.

En fin, algo más significó tener a la biología y al espíritu conservacionista como ejes transversales de toda la educación. Apostar a la necesidad de una lengua extranjera y del conocimiento de las tecnologías de puntas para estar preparados ante los desafíos científico tecnológicos de la sociedad.

Así es como este Instituto, frecuentando por una parte el amor a la naturaleza y a la vida en todas sus expresiones, y por otra profundizando los conocimientos de la ciencia y de la tecnología, fue encontrando en la educación lo que hoy podemos llamar un estilo propio, el estilo Braun Menéndez.





En el Instituto Braun Menéndez, los docentes de todos los niveles creen que el punto de partida se encuentra en el impulso afectuoso del docente que colabora intelectualmente con sus alumnos en el camino hacia una mayor racionalidad. Ese impulso es fundamentalmente tolerancia, comprensión y una gran dosis de paciencia en la conducción de aprendizajes significativos de los alumnos, complementando con un gran esfuerzo por suplir las carencias en los modelos familiares de relación; fundado todo en el profundo estudio del comportamiento humano y de la condición humana.

Sin educación, las personas son más vulnerables. Por eso, a lo largo de esta trayectoria al servicio de la comunidad han hecho de la Educación un valor Supremo. Con la enriquecedora experiencia cosechada, un personal cuidadosamente seleccionado y las más innovadoras propuestas pedagógicas, el Instituto Dr. Eduardo Braun Menéndez abre sus puertas a niños, adolescentes y adultos, ofreciéndoles una escuela hecha a la medida de sus sueños y necesidades, donde cada alumno no será uno más, sino que disfrutará de la inefable sensación de sentirse protagonista de su propio proyecto y de un proyecto común.

El Instituto Braun Menéndez fue una escuela que respetó a la comunidad, atendiendo a niños carecientes que vivían entre el arroyo Jiménez y este establecimiento en un barrio muy precario coincidiendo siempre con los objetivos de las autoridades del distrito de Berazategui. Para ellos fue fundada esta escuela.

Por lo expuesto, solicito a los Señores Legisladores acompañen esta iniciativa con el voto favorable.

MARIA LAURA LACAVA Diputada Bloque F.P.V. H.C. Diputados Prov. Bs.As